

**ACTA DEL CONSEJO DE FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES**  
**Sesión ordinaria**  
**Jueves 30 de noviembre de 2023 (12:00 – 14:00)**

Asistieron los profesores Janina León (Decana a.i.), David Sulmont (Jefe del Departamento de Ciencias Sociales), Pedro Francke, Alejandro Lugon, Martín Tanaka, Óscar Vidarte y José Oscátegui; y los estudiantes Erick Arbieto, Esteban Gavilán, Gabriela Narváez y Celeste Medina. Participaron también Mary Vargas, Presidenta del Centro Federado y José Luis Rosales, Secretario Académico de la Facultad.

*Aprobación acta de octubre*

El consejo aprobó el acta de octubre

*Concentración en género y curso interdisciplinario temas de género*

El Consejo discutió la propuesta de la Facultad de una nueva concentración en género, que incluye la creación de un curso interdisciplinario de esta temática. Los consejeros discutieron la propuesta y la aprobaron por mayoría, con nueve votos favor y dos en contra, con las siguientes precisiones: (1) Se debe prestar atención a la comunicación dirigida a los estudiantes sobre la concentración, enfatizando en su carácter voluntario, (2) El curso de género y economía de la concentración debe incluir temas de análisis cuantitativo (3) Es importante que los contenidos del curso interdisciplinario género dialoguen con aquellos cursos de género en las diferentes especialidades para que los contenidos no se repitan, (4) Evaluar la posibilidad de generar dos cursos interdisciplinarios para que los estudiantes puedan llevar distintas temáticas en ciclos diferentes

*Sobre nota de participación (Tercio estudiantil)*

La representación estudiantil indicó su preocupación por el rubro de nota “participación” pues indican que muchas veces los criterios no son claros. Los consejeros indicaron que se trata de un tema importante y acordaron que se debe incluir en los lineamientos que se entrega a los docentes, al inicio del semestre, la indicación que en caso que el profesor considere el rubro participación, se debe precisar en el sílabo del curso cuáles son los criterios de la nota. Se recomendó también que uno de los criterios incluidos en esta nota podría ser la asistencia.

### *Fondo de Gestión por Resultados*

El Director de Economía de la PUCP presentó el nuevo Fondo de Gestión de Resultados. Se trata de segundo fondo de este tipo ofrecido a las Facultades al que se podrá aplicar el próximo año. El fondo se dará en relación con el cumplimiento de objetivos vinculados con la matrícula en el ciclo de verano y la formación continua. En el caso de Ciencias Sociales, la Facultad y los Departamentos podrían postular de manera conjunta o independiente.

### *Consultoría Tesis (Dashboard)*

Se presentó los resultados de una consultoría realizada para la Facultad sobre los tipos de tesis sustentadas y los criterios de las menciones. Indicaron que el estudio es una herramienta importante para pensar políticas vinculadas con la titulación. Señalaron que, todos los resultados deben ser analizados tomando en cuenta la heterogeneidad de la Facultad en relación con las especialidades (los datos siempre deben estar desagregados por especialidad). Adicionalmente, indicaron que no se debe tomar los resultados vinculados con los tipos de tesis como modelos cerrados.

### *Informes Decano*

El Decano informó que las especialidades de Economía y Sociología fueron reacreditadas por el IAC-CINDA por cinco años. Indicó que las especialidades hicieron un gran trabajo en la elaboración y defensa del expediente de acreditación. Indicó también que los resultados de los informes devuelven una evaluación positiva de las especialidades y sugieren aspectos de mejora importantes.

No habiendo otros puntos a tratar se levantó la sesión.